

## Ehrung von Karl Schmiedbauer

In Anerkennung seiner Verdienste wurde dem Vorsitzenden des Aufsichtsrates der Wiesbauer Holding AG, KR Karl Schmiedbauer, das Große Goldene Ehrenzeichen des Bundeslandes Niederösterreich verliehen.



Die Verleihung, die persönlich vom Landeshauptmann von Niederösterreich, Erwin Pröll, vorgenommen wurde, fand im Rahmen eines im Landtagssaal des niederösterreichischen Landhauses in St. Pölten statt. In der Laudatio wurden vor allem die großen Verdienste, die sich KommR Karl Schmiedbauer um die Wirtschaft und damit verbunden um die Arbeitsplätze im Land Niederösterreich erworben hat, besonders hervorgehoben. Erst vor wenigen Monaten wurde beim Tochterunternehmen Wiesbauer Gourmet am Firmenstandort in Sitzenberg-Reidling mit einem Investitionsvolumen von € 17 Mio. ein

modernster Zubau in Betrieb genommen. Diese Investition ermöglichte auch die Entwicklung einer neuen Top-Innovation von Wiesbauer, der „Haubenküche für zu Hause“, die in Sitzenberg-Reidling für ganz Österreich hergestellt wird und die neue Maßstäbe im Bereich der „Schnellen Küche“ setzt.

**Besuchen Sie uns auf: [fleischundco.at](http://fleischundco.at)**